

RHÖN



Die Tagesgäste und ihre Betreuer – hier die Donnerstagsrunde – in der DRK-Einrichtung hatten jede Menge Freude am Karneval.

Foto: privat

Beim Hauskarneval einen „Kessel Buntes“ angesetzt

KALTENSUNDHEIM. Wenn ein „Kessel Buntes“ angesetzt wird und es jede Menge Spaß gibt – dann ist auch in der DRK-Seniorentagespflege „Sonnenrose“ in Kaltensundheim der Karneval eingezogen. Eine ganze Woche lang füllten die Mitarbeiterinnen jeden Tag mit spaßigen Einlagen und viele der Tagesgäste zeigten durchs Mitmachen und durch Kostümierungen, dass sie Spaß an der fünften Jahreszeit haben. Die Betreuerinnen freuten sich, dass ihr besonderes Unterhaltungsprogramm prima ankam – ob es nun die Wildecker Herzbuben oder Stefanie Hertel waren, die sie imitierten und für gute Stimmung bei den älteren Mitbürgern sorgten. Auch wenn nicht Karnevalszeit ist, sind diese gut aufgehoben in der Einrichtung des DRK, die im Kulturhaus Kaltensundheim eröffnet wurde. Wer sich für die Betreuung interessiert, kann sich gern an Telefon (036946)13 09 40 wenden.